

## 山岳部 岩東山岳部最後の年はやっぱり塩谷丸山からスタートです！ (4月28日(日))

来年から岩東と岩西が統合され新しい学校となって開校されます。岩東山岳部としての活動は今年が最後となりますが5名の頼もしい1年生が加わり、男子7名、女子3名の総勢10名で賑やかな山行が今年もスタートです。まず、毎年のルーティン塩谷駅で記念写真。顧問Fのメダルが今年も1枚加わりました。登山口への道端に咲くシバヅウ、イブキ、アマガサ、登山口を出発後もイブキ、コソウ、カクレの名前を部員に確認しながら高度を上げていきます。今年の新入部員は急坂に苦戦しながらも、皆体力があって頼もしい。呼吸法や足の置き方、雪上のキックステップなどの歩行技術を学びつつ着実に歩を進めていきました。山頂近くで札幌稲雲高校と合同記念写真。山頂直下で小樽潮陵高校山岳部とすれ違い。到着した山頂は、風も穏やかで海岸線の絶景も良く見えて多くの登山客で賑わっていました。昼食後、わずかな残雪の隙間で尻滑りをちょっと楽しみ、快調なペースで下山。途中酪農学園大学ともすれ違う。登山口で反省会。自分の目で見て、自分の体で登って感じた実感から学んだ事を部員同士で分かち合う。祝津湯の花の温泉にのんびり浸かってスッキリしてから岩見沢駅に帰着。期待に胸膨らむ1年が始まりました！



塩谷駅前で記念写真



休憩をとり快調に上る



札幌稲雲高校と一緒に



山頂での記念写真



賑わう山頂見晴台



女子部員も元気です



お尻滑りを楽しみました